

## 「寿の松」が町指定文化財に指定(4月27日)

円通寺（寺和田1466）境内にある寿の松（アカマツ）が、町指定重要文化財（天然記念物）に指定されました。推定樹齢300年、目通り周囲2.7mを測り、壮麗な外観を呈しています。アカマツは岡山県の県の木に制定されている木ですが、これほどの名木は珍しく、「津山の名木百選」にも選定されています。



## 奥津歴史資料館で「鏡野の登録文化財」展開催中

奥津歴史資料館で特別展示「鏡野の登録文化財」を開催しています。

平成18年に国の登録文化財に登録された、中国電力株式会社の所有する昭和初期に建造された町内の35件の発電所施設をパネルで紹介しています。今回は文化庁より交付された登録文化財プレートなどが展示されています。7月下旬まで展示予定です。また、常設展示も展示替えを行っておりますので是非ご来館下さい。



## 記録BOX

◆第20回OHK杯瀬戸内新体操国際交流大会  
3/26~3/27 高松総合体育館  
【小学生低学年の部】  
優勝 住吉 麻生 (RATU RG所属)



## 横綱コケ山引退! 上齋原おんな相撲(5月1日)

第9回上齋原神社春まつり奉納おんな相撲大会が開催されました。当日はあいにくの雨となり、屋内ゲートボール場へと会場を移して開催されましたが、今年も県内外から47名の選手が参加し、5分以上にもわたる取り組みなど、熱戦が続きました。来場者は、選手全員に熱心な声援を送っていました。優勝した悦乃海関は、三連覇をめざした横綱コケ山関を見事に破り、3年ぶりの横綱となりました。

閉会後には、横綱コケ山関の引退講演が行われ、地元北海道の郷土芸能が披露されました。



## 南小学校からかがみの園にフラワーポットのプレゼント(5月1日)

南小学校4年生の児童39名が総合学習で育てたパンジーのプランター20個が、かがみの園に贈られました。

児童たちが3年生の秋に植えた花は大切に育てられ、あざやかな色を付けました。

プレゼントされたかがみの園の方は、今年で3回目となる優しい贈り物に感謝を伝えました。

